

Instalarán línea hotelera Ácores

/La construcción del hotel generará empleos en la ciudad así como el auge turístico del puerto.

★ | [Twitter](#) | [Facebook](#) | [Google+](#) | [LinkedIn](#) | [RSS](#) | [Más Servicios](#)

GRACIELA GÓMEZ

06 DE AGOSTO DEL 2010

En el estado de Veracruz se instalará línea hotelera de capital francés Ácores cuya inversión será por 65 millones de dólares, mencionó el secretario del Trabajo y Previsión Social del estado, Ulises Ruiz Lopar.

En entrevista con LIBERAL DEL SUR, Ruiz Lopar, detalló que estos cuatro hoteles se construirán en el norte, centro y sur del estado, en el caso concreto de esta región será en Coatzacoalcos donde se establecerá.

La nueva cadena hotelera es de cinco estrellas y tiene contemplado construir 2 mil habitaciones, además de generar 500 empleos directos en la entidad.



Ulises Ruiz Lopar, secretario de Trabajo y Previsión Social.

En materia de previsión y arbitraje ¿Cómo se encuentra actualmente la entidad veracruzana?

Veracruz se encuentra en completa tranquilidad derivado de lo que es la cultura laboral, y es que se ha privilegiado en esta administración la conciliación y el diálogo sobre lo que es sanción y arbitraje. Lo anterior ha dado como consecuencia un equilibrio lo que ha permitido que no se registrara huelga alguna, por lo que dentro de ello se puede señalar que han habido 342 emplazamientos.

A diferencia del año pasado y los anteriores, los emplazamientos se han reducido, con resultados satisfactorios como parte de la política establecida por el gobernador Fidel Herrera Beltrán.

Los emplazamientos han sido presentados por el sector terciario y que corresponden a comercios.

Al hablar de política laboral uno de los planteamientos que se ha marcado es mantener esa cultura laboral de lo que son los empleadores y los trabajadores como consecuencia de una armonía entre esas relaciones, generando con ello confianza y certidumbre jurídica en el estado, dentro de los cuales inversionistas tanto extranjeros como nacionales han visto con simpatía y atracción el ubicarse e instalarse con confianza en Veracruz.

Son ya 10 mil millones de dólares de inversión los que se han destinado, dentro de los cuales se puede señalar que hay 65 millones de dólares más de una empresa francesa, que construirá en Poza Rica, Córdoba, Veracruz y Coatzacoalcos.

En la presente administración, Veracruz ha generado 650 mil empleos directos, los cuales se encuentran dentro de los registros de las delegaciones del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en el norte y sur del estado, así como del Inegi.

Las ferias del empleo que se han realizado ¿Qué tanto han beneficiado en sí a la población desempleada?

Ha dado oportunidad a mucha gente, dentro de lo que es la Secretaría del Trabajo, Previsión Social y Productividad se tiene el área de lo que es el Servicio Nacional del Empleo Veracruz que ha logrado dentro de estos últimos años se entreguen por ejemplo tan sólo en Coatzacoalcos más de tres y medio millones de pesos en aportaciones en lo que son los programas bécate, el apoyo al autoempleo y que trajo a su vez un estímulo.

Cuando se han realizado estas ferias del empleo han abierto esas oportunidades, acercando a los solicitantes con los empleadores, y de aquellos perfiles que no se tienen se procura capacitarlos. Hay becas de capacitación de uno a tres salarios mínimos que traen como consecuencia el autoempleo, que es donde existen oportunidades de desarrollo, además de que se ha incentivado de tal suerte que ha permitido aminorar la problemática del desempleo.

¿Cuál es el panorama que se visualiza al cierre de la presenta administración?

En un impulso y esfuerzo final muy fuerte como ha expresado el gobernador Fidel Herrera Beltrán en que no se está empezando sino cerrando, se trabaja como si se empezara, es un spring final de una carrera emocionada y transmitida a la gente.